

Polresta Mataram Gelar Ujian Beladiri Polri UKP Periode 1 Juli 2024

Syafruddin Adi - MATARAM.JURNALNASIONAL.CO.ID

Apr 20, 2024 - 08:32



Mataram NTB - Polresta Mataram Polda NTB telah melaksanakan kegiatan Ujian Beladiri Polri UKP untuk periode 1 Juli 2024. Ujian ini merupakan salah satu syarat penting bagi anggota Polresta Mataram syarat Usulan Kenaikan Pangkat (UKP) dalam kariernya bertempat di Lapangan Mapolsek Ampenan. Sabtu, (20/04/2024)

Sebanyak 59 personel dari Polresta Mataram terdiri dari Ipda ke Iptu 1 orang, Aipda Ke Aiptu 32 orang, Bripta Ke Aipda 8 Orang, Brigadir Ke Bripta 3 orang Bripta Ke Brigadir 18 orang dan Bripta Ke Bripta 5 orang telah mengikuti ujian ini dengan penuh semangat dan antusiasme. Seluruh peserta hadir secara lengkap,

sehingga kegiatan berjalan dengan aman, tertib, dan lancar tanpa kendala berarti.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA melalui Kabag SDM Kompol I Gede Ariadana SH MH dalam kesempatan ini, mengapresiasi semua anggota yang telah berpartisipasi dalam ujian beladiri ini, drinya menyatakan kebanggaan atas semangat dan dedikasi yang ditunjukkan oleh seluruh personel Polresta Mataram dalam mengikuti ujian tersebut.

“Kegiatan Ujian Beladiri Polri UKP ini merupakan langkah penting dalam menilai kemampuan dan kesiapan para anggota dalam menghadapi tugas-tugas kepolisian yang semakin kompleks dan dinamis. Saya sangat senang melihat seluruh anggota Polresta Mataram berjuang keras untuk mencapai hasil yang baik dalam ujian ini,” ucapnya

Kabag SDM juga menegaskan bahwa Polresta Mataram akan terus mendukung pengembangan kemampuan anggotanya melalui berbagai kegiatan pelatihan dan ujian-ujian yang relevan dengan tugas-tugas kepolisian. Hal ini dilakukan untuk memastikan bahwa seluruh personel Polresta Mataram selalu siap menghadapi tantangan dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat khususnya di wilayah hukumnya.

Diharapkan, dengan adanya kegiatan ujian seperti ini, kualitas dan profesionalisme anggota Polresta Mataram dapat terus meningkat, sehingga pelayanan kepolisian kepada masyarakat semakin baik dan terpercaya. (Adb)